

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

PLENO DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL

## Piden suprimir los 60 euros por la regulación catastral

El Festival de Cante Fosforito sale del recinto ferial para garantizar la acústica



PUENTE GENIL 29/06/2016

Por unanimidad, y a instancias del PSOE, el Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado una moción para que se supriman los 60 euros que se están reclamando a los vecinos por parte del Ministerio de Hacienda en concepto de tasa por la revisión catastral de sus inmuebles, rústicos o urbanos. El Consistorio ha recibido más de 130 reclamaciones vecinales disconformes con el procedimiento. Según se aseguró en la moción, las inspecciones realizadas «adolecen de rigor suficiente», ya que se efectúan únicamente mediante fotografías

de vuelo aéreo e imágenes de fachada, sin comprobación in situ del inmueble afectado.

Por otro lado, no salió adelante la propuesta del PP para que se creara un plan para fortalecer comercialmente la Matallana y la calle Aguilar.

Los ediles sí acordaron por unanimidad pedir del Gobierno la creación de una sección especializada en la Fiscalía General del Estado que permita investigar los hechos que presenten indicios de ser constitutivos de alguno de los delitos relacionados con el robo de bebés».

En la sesión plenaria la concejala delegada de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez anunció que «este año el Festival de Flamenco Fosforito estará fuera del recinto ferial» y se celebrará en el patio del colegio Agustín Rodríguez para evitar que la música de las casetas y la zona de atracciones afecte a la acústica del Festival.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Jesús Melgar vuelve al Ángel Ximénez

Regresa procedente del BM Aguilar



REDACCIÓN 28/06/2016

Jesús Melgar vuelve al Ángel Ximénez de Puente Genil para la temporada 2016-17. Melgar, de 20 años y posición extremo izquierdo (diestro), comenzó su recorrido en la cantera del equipo pontanés, llegando a debutar con el equipo sénior en la ASOBAL durante la temporada 2014-2015. Ahora, regresa procedente del BM Aguilar.

PUENTE GENIL (Córdoba)  
957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

AYER SE PUBLICÓ EN EL BOE

## Licitada la compra de vehículos para los bomberos

El presupuesto es de 4,9 millones de euros y el plazo acaba el 11 de julio

CÓRDOBA 29/06/2016

El Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios ha licitado la contratación del suministro de vehículos para renovar la flota, obsoleta en buena parte. El anuncio, publicado ayer en el Boletín Oficial del Estado, fija el próximo 11 de julio como fecha límite para la presentación de ofertas por las empresas interesadas en acudir al concurso, con un presupuesto base de licitación de 4.980.000 euros.

Comienza a ponerse fin así al grave problema al que se enfrentan los parques desde hace meses, con camiones antiguos que presentan graves carencias respecto a la normativa vigente, lo que ha llevado a algunos de ellos a no pasar la ITV y ha provocado varios enfrentamientos entre la junta de personal y la presidenta del Consorcio, Dolores Amo.

El expediente para la adquisición de los nuevos vehículos se puso en marcha en la junta general celebrada a mediados de mayo, en la que el presidente de la Diputación y del Consorcio, Antonio Ruiz, informó de que dicha compra se hará con cargo a los presupuestos de todo el mandato de la Corporación a partir de este año, «con un ritmo de entrega paralelo al ritmo de financiación del contrato», dijo Ruiz.

El objetivo es hacerse con 18 vehículos nuevos, según ha informado Dolores Amo, quien ha recordado que en el mes de enero ya se adquirieron 30 lanzas de proyección de agua, se adjudicaron 30 escaleras de asalto, se compraron los equipos de protección individual y ropa de trabajo, así como una lancha de salvamento para el parque de Palma del Río, todo ello por un importe de 1,4 millones de euros.

OPOSICIONES // Por otra parte, en el mes de abril se publicaron las bases de la convocatoria de 54 plazas de bombero conductor (11 más de los puestos interinos existentes actualmente) y están proyectadas obras de ampliación en varios parques de la provincia, entre ellos los de Priego y Puente Genil, así como algunas mejoras en los de Montoro, Pozoblanco y Peñarroya Pueblonuevo, después de varios años en los que el objetivo principal del organismo dependiente de la Diputación de Córdoba fuera atajar la deuda de más de 16 millones de euros contraída con la Seguridad Social y con Hacienda desde el año 2001, en la etapa de Antonio Navarrete como gerente del Consorcio de Bomberos.

## El PP reclama medidas para revitalizar el principal eje comercial



J. M. CABEZAS | 29.06.2016 - 05:01

Una moción presentada por el concejal del PP, Sergio Velasco, en la que instaba a la puesta en marcha de un plan de actuación para la dinamización del eje comercial Matallana-calle Aguilar, fue uno de los principales puntos de fricción que enfrentó al equipo de gobierno y a la oposición durante la última sesión plenaria.

Velasco planteó la necesidad de llevar a cabo acciones promocionales a medio plazo para revitalizar el comercio, y defendió la obligatoriedad de acometer medidas urgentes e inmediatas, como incentivos para el alquiler de locales comerciales ante el elevado número de inmuebles vacíos dedicados a la actividad comercial que están proliferando en algunas zonas del municipio, o incluso mejoras de limpieza o más coordinación para actividades culturales o sociales que impliquen al comercio.

El concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales defendió las actuaciones llevadas en los últimos meses para potenciar el comercio y aseguró que "hemos venido manteniendo reuniones con los comerciantes, con los vecinos, y estamos trabajando en el desarrollo de líneas de actuación de fomento y promoción del comercio". Morales puso como ejemplo del trabajo realizado la reciente concesión del reconocimiento de Centro Comercial Abierto.

El alcalde, Esteban Morales, explicó que "el rechazo a la moción planteada por el PP no significa que estemos votando en contra de nada, porque este Pleno ya ha aprobado con anterioridad el documento de estrategia que marca un concepto global para el desarrollo de la ciudad, y ahí ya se validan diferentes iniciativas en este ámbito".

## Se disparan los robos en los cuarteles de Semana Santa

Por Rocío Díaz - 28/06/2016

Diversos cuarteles de la Semana Santa de Puente Genil han sufrido en estos últimos días robos que han afectado a sus enseres. Y es que, de momento cuatro corporaciones bíblicas de la localidad han sido las afectadas: Los Martirios de Jesús, en c/ Pósito; El Prendimiento de Jesús, en c/ Postigos; Los Libertadores y los Patriarcas de Israel (La Espina), en calle Guerrero; y el Sueño de Prócula en c/ San Sebastián. En todos ellos se han producido daños materiales, así como el robo de varios electrodomésticos y bebidas alcohólicas. Desde la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil, su presidente, Juan Miguel Granados, ruega “tomar precauciones para evitar que las corporaciones sean lugares de fácil acceso”. Asimismo, indica que no quiere “despertar ninguna alarma social”, “tan sólo ponerlo en conocimiento de todos”.

## El parque de la Galana acogió con éxito la tradicional verbena del barrio de la Isla.



Por Redacción - 28/06/2016

Un año más el barrio de la Isla ha celebrado con éxito su popular verbena en honor a San Juan. El parque de la Galana goza de un gran ambiente festivo de todas las edades, durante el primer fin de semana del verano. El viernes 24 de junio la imagen de San Juan procesionó por las calles del casco histórico de la localidad, siendo portado a hombros por jóvenes bastoneros y acompañado por un buen número de vecinos de la zona, que en ningún momento dejaron de interpretar las típicas sevillanas y canciones isleñas a lo largo del recorrido. La procesión comenzó a las 21:15 de la noche partiendo del Dulce Nombre, tras una misa en honor a la imagen. Recorrió las calles Juez Lorenzo Carmona, Plaza Emilio Reina, Postigos, Don Gonzalo, Godínez y calle Delgado. Regresando de nuevo a su ermita sobre las 22.45 de la noche. ESTÁ SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA

Enrique Gómez, presidente de la asociación de vecinos del barrio de la Isla se mostró satisfecho ante el amplio programa de actividades organizado para festejar una de las verbenas más antiguas de la localidad junto con la de Miragenil. Quiso destacar un triangular de fútbol sala disputado en la mañana del sábado y en el que participaron el equipo de fútbol de barrio e la isla, la cofradía de San Juan Evangelista y el barrio de la Pitilla. En el apartado musical, las noches de verbena han estado amenizadas por la Orquesta Stylo. El punto de colofón a estos tres días de fiesta lo puso la actuación de María Jesús Cortes y su cuadro flamenco y el centro de baile Sens bajo la dirección de Rocío Illanes en la noche del domingo.

## La procesión de San Juan puso el broche de oro a las fiestas de la Ribera Baja

Por Redacción - 28/06/2016



El pasado domingo, la procesión de San Juan Bautista por las calles de la aldea puso el broche de oro a las fiestas celebradas en la Ribera Baja. La imagen salió a hombros por una veintena de hermanos bastoneros en torno a las ocho de la tarde, realizando su salida desde su Ermita, siendo su hermano mayor Jose Julián Logroño. Durante las más de tres horas de recorrido estuvo acompañada por decenas de fieles, vecinos y representación de otras hermandades pertenecientes a aldeas de la

localidad como la Mina, Sotogordo, El Palomar o Puerto Alegre. ESTÁ SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA

El presidente de la Hermandad Jesús Manuel Gálvez, mostró su satisfacción por la gran asistencia de público tanto en el amplio programa de actividades, verbena y actos religiosos en honor al patrón de la pedanía. Destacó la actuación del humorista El Morta, conocido por sus intervenciones en diversos programas de Canal Sur Tv , así como la gran asistencia por parte de los vecinos a la función religiosa celebrada en el día de su onomástica al patrón de la aldea y oficiada por Don Antonio Budía (Párroco de Miragenil)

Un año más la salida procesional estuvo acompañada musicalmente por la Banda Inmaculada Concepción de Puente Genil. Tampoco faltaron como es tradicional, la reina de las fiestas 2016 Paola Cuenca y los niños y niñas de comunión a lo largo del recorrido. El broche de oro a estas fiestas celebradas con éxito el primer fin de semana del verano, lo puso una esperada traca de fuegos artificiales a escasos minutos del encierro de la imagen en torno a las once de la noche.

## El Grupo Comunica Basket Genil clausura la temporada con la entrega de diplomas



Por Alberto - 28/06/2016

El Grupo Comunica Basket Genil puso el broche de oro a su temporada con la fiesta de clausura que se desarrolló en el Parque de los Pinos el pasado viernes. Uno por uno fueron saltando al escenario los ocho equipos que componen el organigrama del club pontanés además de varios jugadores que han dado sus primeros pasos en este deporte, el pasado

curso, en la Escuela de Baloncesto del Colegio Agustín Rodríguez. El club obsequió a los jugadores con la entrega de un diploma de participación de la temporada 2015/2016, además de ofrecer un video homenaje con una sucesión de imágenes de la temporada de cada uno de los equipos. Al final de la gala de clausura, también se recordó el mayor evento que ha organizado el Grupo Comunica Basket Genil esta campaña, el homenaje a la figura de Miguel Castilla, para lo cual estuvieron presentes algunos de los jugadores que disputaron el partido ante los veteranos del Real Madrid. Para finalizar el acto, el principal patrocinador del club, Grupo Comunica, regaló un teléfono móvil de última generación, mediante sorteo, a una de las jugadoras que pertenece al Basket Genil.

## El Pleno de Puente Genil reclama la supresión de los 60 euros por las regulaciones catastrales

El Ayuntamiento asegura que ha recibido 130 expedientes de reclamación de vecinos afectados



Martes, 28 Junio 2016 14:45 Redacción Ángeles Costa

Más de un centenar de vecinos de Puente Genil ha presentado reclamación a la Dirección General de Catastro, dependiente del Ministerio de Hacienda, disconformes con el procedimiento seguido para la regulación catastral de sus inmuebles, rústicos o urbanos, y que les está suponiendo la aplicación de una tasa de 60 euros. El Ayuntamiento de Puente Genil se ha hecho eco de estas quejas vecinales, que se están presentando en la oficina

de catastro municipal, y ha aprobado por unanimidad en Pleno una moción, presentada por el PSOE, en la que se rechaza las formas empleadas para detectar aquellas construcciones, reformas y rehabilitaciones no declaradas, que por desconocimiento u otros motivos, no están tributando correctamente.

Según se asegura en la moción, las inspecciones realizadas “adolecen de rigor suficiente”, ya que se efectúan únicamente mediante fotografías de vuelo aéreo e imágenes de fachada, sin comprobación in situ del inmueble afectado. Así pues, desde el Ayuntamiento consideran que los 60 euros que se cobra al vecino es una cantidad desproporcionada al trabajo que se realiza. Por ello, la corporación municipal ha pedido la supresión de esta tasa y que sea el Ministerio de Hacienda el que asuma el coste.

Desde el Ayuntamiento recuerdan que una regulación catastral afectará al recibo del IBI, la conocida “Contribución”, de ahí la importancia de que se adapte de forma adecuada a las modificaciones existentes en los inmuebles. Igualmente, también afecta a la compraventa, la declaración de la renta, el IRPF o el impuesto de plusvalía. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, sí ha avanzado que ante la revalorización general de los valores catastrales del Ministerio de Hacienda, que estima que debe acercarse al 50% del valor de mercado, el ayuntamiento se compromete a bajar el porcentaje del IBI, como ya hizo este año, para amortiguar la subida de la revalorización catastral y que afectará a todos los vecinos por igual.

## El Festival de Cante Grande “Fosforito” vuelve al colegio Agustín Rodríguez en su 50 aniversario

El evento sale del nuevo recinto ferial y de la caseta municipal donde había tenido problemas de incursión de ruidos



Martes, 28 Junio 2016 13:08 Redacción Ángeles Costa

La decisión está tomada. Entre dedicar el 14 de agosto en exclusiva al Festival de Cante Grande “Fosforito” en la caseta municipal del recinto ferial o celebrarlo en otro lugar para evitar la incursión de ruidos que ha sufrido en los dos últimos años, se ha optado por esta segunda opción, según ha avanzado la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez. La edil ha justificado la decisión, que reconoce ha sido

difícil, en que el flamenco gusta sólo a un sector de la población y en Puente Genil está muy asentado dedicar el 14 de agosto al día del niño, con las atracciones más económicas. Igualmente, añadió, privar a los caseteros de la posibilidad de abrir este primer día supondría también un perjuicio económico para ellos

El Festival Flamenco “Fosforito” será la culminación a todo un año de eventos enmarcados en el 50 aniversario. De hecho este mes de julio destacan también la primera Noche Blanca del Flamenco en Puente Genil en la que participarán 6 cantaores así como un concierto de Lourdes Pastor y la actuación de la bailaora local Rocío Moreno.

Los espectáculos se celebrarán en cuatro plazas del municipio entre las 9.30 de la noche y las 12 de la noche del próximo 16 de julio.

Previamente, el 8 de julio, el cantao Antonio Fernández Díaz Fosforito, natural de Puente Genil y llave de oro del cante, ofrecerá una conferencia en el Teatro Circo. Estará acompañado de la cantaora Laura Vitar. La entrada será libre.

## La ilusión como lema para seguir dando guerra en ASOBAL

El Ángel Ximénez Puente Genil lanza su campaña de abonados para la temporada 2016/2017

28 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil ha dado comienzo a la campaña de abonos para la temporada 2016/2017, que se desarrollará durante todo el verano aunque serán los abonados de la anterior temporada los que, hasta el 29 de julio, podrán renovar sus carnets con derecho a mantener sus localidades. Llegada dicha fecha, el club ha notificado a través de un comunicado que aquellas localidades que no hayan sido reservadas por sus abonados pasarán a disposición de la entidad para asignarlos a nuevos socios. Pero la principal novedad para este curso es el pequeño incremento del precio de los abonos, que oscilan entre los 125 euros el general, los 85 euros para pensionistas y estudiantes a partir de 17 años y los 65 euros para los niños de entre 12 y 16 años de edad. Una medida que ya comentaba el presidente, Mariano Jiménez, que estaban barajando debido a la amplitud y calidad que este año distinguirán a la plantilla con respecto a otras campañas.

El abono, que incluye todos los partidos de la ASOBAL excepto los de Copa y los designados como "medio día del club", se podrá pagar en efectivo en el Despacho de Abogados de Antonio Ángel Velasco Albalá, secretario del Club, en calle Cristóbal Castillo nº1-1º, situado en el centro de Puente Genil en horario de 7:30 horas a 15:00 horas de lunes a viernes. Además, para facilitar a los aficionados la adquisición del carné, pueden fraccionar el pago en dos plazos, teniendo que estar liquidado en su totalidad para que el abonado pueda recibirlo; así como pagarlo en efectivo o a través de una transferencia bancaria. Si es a través del segundo método, el interesado tendrá que enviar el justificante de ingreso o transferencia a la dirección de correo electrónico [cbangelximenez@gmail.com](mailto:cbangelximenez@gmail.com) junto con todos sus datos personales o personarse en el Despacho de Antonio Ángel Velasco y hacer entrega del mismo.

Por su parte, los nuevos abonados están obligados a rellenar una hoja de inscripción en todos sus campos que podrán descargar en [www.clubbalonmanopuentegenil.es](http://www.clubbalonmanopuentegenil.es) o en otros establecimientos de la localidad pontanesa. Una vez rellena, deberán entregarla en el Despacho de Antonio Ángel Velasco, enviarla mediante correo electrónico a la dirección antes citada o por fax al número 957603293, acompañada del justificante de ingreso o transferencia, donde debe estar identificado claramente el nombre del nuevo socio.

Los antiguos socios solo tendrán que rellenar la hoja de inscripción en caso de que se haya producido algún cambio en sus datos y tendrán que enviar el justificante de pago donde debe figurar el nombre del mismo de manera explícita. Además, el club anuncia que la fecha de recogida de abonos se comunicará en la web del club, en las redes sociales y por e-mail antes del 10 de septiembre, fecha en la que se abre el telón de la ASOBAL.

## Un regreso esperado

El Ángel Ximénez Puente Genil anuncia la vuelta del pontanés Jesús Melgar tras su paso por Aguilar



28 de junio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Jesús Melgar vuelve al Ángel Ximénez Puente Genil después de que el club haya llegado a un acuerdo con el joven canterano para que regrese al equipo tras su paso por el Balonmano Aguilar. El buen año realizado por Melgar no ha pasado desapercibido para nadie en Puente Genil, y el deseo de apostar nuevamente por jugadores de la casa en el primer equipo por parte de la junta directiva han sido claves para que el extremo vista de nuevo la camiseta del equipo de su vida.

Ahora, con esta incorporación, que es la tercera que hace oficial la entidad que preside Mariano Jiménez, lo que queda claro es que en el extremo izquierdo hay tres jugadores que lucharán por un puesto que, en principio, tiene asegurado Curro Muñoz dada su experiencia, polivalencia, y calidad. Pero la idea es que Quino Soler cuente con todos los hombres que tenga en plantilla y hacer todo lo posible para que no se repita lo ocurrido en otras temporadas con jugadores que ni siquiera tenían minutos de rotación y reducían los recursos a una corta plantilla e insuficiente para competir en ASOBAL con las mejores garantías.

El capítulo de fichajes no está cerrado, ya que el club tiene que seguir anunciando nombres después de saberse que Tomás Moreira y Ljubomir Jasic, además de Melgar, son de momento las incorporaciones que ha confirmado el Ángel Ximénez a la espera de que se produzca alguna más en los próximos días.

## Jesús Melgar regresa al Ximénez

El jugador, de 20 años y formado en la cantera pontana, llega procedente del Aceitunas Torrent Balonmano Aguilar



R. Fernández 28/06/16 18:38

El Club Balonmano Ángel Ximénez de Puente Genil ha anunciado hoy la incorporación de Jesús Melgar a la plantilla de la próxima temporada 2016-17. El joven jugador es el tercer fichaje del equipo tras Tomás Moreira y el serbio Jasic.

**Resumen de noticias locales**

**publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Jesús Melgar, jugador diestro de 20 años que se desenvuelve como extremo izquierdo, con una altura 1,87 metros y 90 kilos de peso, comenzó su recorrido en el balonmano en la cantera del equipo pontanés, pasando por las diferentes categorías inferiores hasta llegar a debutar con el equipo sénior en la liga Asobal durante la temporada 2014-2015.

Ahora, tras su paso la pasada temporada por el Aceitunas Torrent Balonmano Aguilar, Jesús Melgar vuelve a la que ha sido su casa como nuevo refuerzo de una plantilla que continúa en plena configuración.

En concreto, ya son trece los integrantes, puesto que además de los tres fichajes renovaron su contrato Álvaro de Hita, Curro Muñoz, Novica Rudovic, Ángel Paraja, Nacho Moya y Fran Bujalance y tenían vinculación por otra temporada Jorge Oliva, José Cuenca, Mario Porras y Chispi.